
光
陰似箭，商會第三十六屆理監事會

的兩年任期轉眼就要完結。在此，

本人衷心感謝全體理監事和秘書處一直以

來的努力，團結齊心，竭盡所能，為商會

作出無私的付出，令行業的發展邁步向

前。

第三十六屆理監事會因時制宜，積極革新

會務。商會從70周年開始，在過去兩年

間一直推行「環保」主題活動，積極鼓

勵業界通過節能減排，增強自身競爭力，

實現環保與效益雙贏。商會一直以謀求行

業福祉為己任，在2010年，把握2012政

改諮詢時機，通過多種渠道為香港印刷界

力爭失落多年的發言權，得到了內地及政

制事務局林瑞麟局長正面回應。此外，商

會聯同香港出版總會作出很大努力，成

功申請到創意香港辦公室撥款逾480萬港

元，支援業界在未來一年組織參加北京、

法蘭克福及台灣三個書展活動。商會子公

司 APTEC 也於去年底成功獲工業貿易署

批出近60萬港元撥款，將在今年6月承

辦香港首個以國際印刷標準化為主題的大

型高峰會，對推動印刷標準化及技術發展

大有益處。

除了致力為行業向政府爭取福祉外，本會

理監事也踴躍參與各項公職，積極配合政

府推行的政策，關心社會，服務社群。去

年，中國青海玉樹發生嚴重地震，本會多

次發起印刷界募捐活動，得到業界的熱烈

回應，籌得港幣超過60萬元，全數通過

中聯辦捐往災區，協助災后重建。

過去兩年間，商會還舉辦及參與了海內外

多個大型研討會、形勢分析會，與當地官

員、印刷協會及同業分析印刷業最新形

勢，並共同探討行業的發展出路；會長也

帶領商會考察團，踏足越南、德國、溫州

義烏、北京、上海、江西贛州、廣東惠

州、福建晉江等國家和地區，擴闊視野，

促進同業之間的觀摩交流，並了解當地印

刷業發展狀況，做到知己知彼。

面對瞬息萬變的市場，商會在過去兩年

更注重向業界發佈最新資訊。商會網站

及《香港印刷》月刊，及時為本港及全國

同業，帶來大量最新的行業動態，深得讀

者好評，廣告客戶也給予踴躍支持；《香

港印刷》月刊更緊密地迎合印刷業環保趨

勢，發佈綠色印刷相關資訊，雜誌 logo

也重新設計，紅綠兩色，寓意印刷是綠色

環保的朝陽產業。

商會歷經72載春秋而保持常青，近年發

展更見蓬勃穩健，各方面的會務都取得進

展和突破，這實在全賴歷屆理監事會為本

會盡心盡力打下堅實根基，以及各位會員

齊心協力。在此，本人再一次衷心感謝各

位對商會會務的鼎力支持！期盼來屆的理

監事會在秉承商會傳統的基礎上，勇於革

新，盡展所長，與業界一起並肩同心，攜

手向前，乘風破浪，續攀高峰！■
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